

Aus dem Redaktion-Team

Regelmäßige Leserinnen und Leser des paternoster werden nach Beiträgen von Ulla Franken suchen. Aus gesundheitlichen Gründen konnte sie an dieser Ausgabe nicht mitarbeiten. Dadurch, dass Pfarrerin Franken sehr offensiv und bewegend über ihre Krankheit geschrieben hat, gab es viel Anteilnahme und manche Rückfrage. Wir grüßen Ulla auf diesem Wege; unsere Gedanken und Gebete sind bei dir!

Auch wir sind jetzt dabei...

Das paternoster-Team hat sich entschieden, ab sofort die neue Rechtschreibung anzuwenden. Dies gilt auch für die anderen Bereiche der Emmaus-Ölberg-Gemeinde. Rückfälle bitten wir zu entschuldigen.

Neues Logo

Ja, das ist jetzt auf der Titelseite und bald auch auf der Frontseite unserer Ölberg-Kirche zu bewundern. Wir danken Kris Huckauf für ihre professionelle Arbeit!

Redaktion paternoster

Die Redaktion des paternoster kann wieder Verstärkung gebrauchen. Wer Lust hat, an der vier mal im Jahr erscheinenden Zeitschrift der Emmaus-Ölberg-Gemeinde mitzuwirken, ist herzlich bei den Redaktionssitzungen willkommen. Bei den vielfältigen Aufgaben, die es zu erledigen gibt, findet bestimmt jeder etwas, was er einbringen kann. Die nächsten Termine erfahren Sie in der Küsterei.

Gottesdienste im Sommer

Während der Sommer-Schulferien (23.7.-3.9.) findet in unserer Gemeinde nur ein Sonntags-Gottesdienst statt: 11.00 Uhr in der Emmaus-Kirche. Wir sind gespannt, wie die Gemeinde diesen Ort annehmen wird.

Umfrage

Die Ergebnisse unserer Umfrage aus der letzten paternoster-Ausgabe und die Gewinner teilen wir Ihnen in der nächsten Ausgabe mit. Es bleibt also noch etwas Zeit, sich an der Weichenstellung für die Weiterführung der Gemeindegarbeit zu beteiligen.

Konfirmation am Pfingstsonntag

Anna Bayha
Robert Bloch
Kristin Bursy
Daniela Dallach
Friedrike Frost
Tarek Hazzan
Lucie Hespelt
Sarah Horeis
Daniel Kirchner
Ines Müller
Mark-Anton Pascher
Hans Schermeyer
André Schindler
Katharina Schmalz
Jessica Smith
Annika Wolter

Wir gratulieren!

Nacht der offenen Kirchen

Für den Pfingstsonntag ist eine „Nacht der offenen Kirchen“ geplant. Das Café der Emmaus-Kirche wird ab 19.00 Uhr geöffnet sein.

Unser Programm:

20.00 Uhr Kreisler-Liederabend
Wolf Fröhling
21.30 Uhr Satie und Bach
Ingo Schulz
23.00 Uhr Lesung der Apokalypse
Christian Klischat & Florian Feisel

Rundfunkgottesdienst

Nachdem wir vor einigen Jahren die ARD in der Ölberg-Kirche zu Gast hatten, werden wir am 9. Juli 2000 aus der Emmaus-Kirche einen Rundfunkgottesdienst übertragen. Wegen der Übertragungszeiten des SFB beginnt dieser Gottesdienst ausnahmsweise um 10.00 Uhr. In der Ölberg-Kirche wird an diesem Sonntag kein Gottesdienst stattfinden.

Traut euch ...

Für den 1. Juli um 15.00 Uhr lädt Pfarrer Machel alle „Heiratskandidatinnen und -kandidaten“ zu einem Seminartag in die Emmaus-Kirche ein. Fünf Paare haben ihre Trauung für die nächsten Wochen und Monate angemeldet. Weitere Interessenten und Interessentinnen melden sich bitte in der Küsterei.

paternoster im Internet

Seit Mai können Sie sämtliche Ausgaben des paternoster im Internet über unsere Homepage aufrufen: <http://www.emmaus.de/paternoster>

Neuer Konfirmandenkurs

Nach den Sommerferien startet ein neuer Konfirmandenkurs. Etwa alle drei Wochen laden wir jeweils am Samstagnachmittag und am Sonntagvormittag zu unseren Kurstagen und zum Gottesdienst ein. Fester Bestandteil Konfirmandenreise gehört in

Fest am Lausitzer Platz

Großes Konzert mit ATZE und SchülerInnen der Heinrich-Zille-Grundschule. Um 14.00 Uhr geht's los in der Emmaus-Kirche. Danach wird auf dem Platz bis in die späten Abendstunden weiter gefeiert.